

El Grupo Covadonga, a examen

La directiva grupista sopesa utilizar La Torriente como aparcamiento provisional

La entidad asume que la falta de plazas es lo que más preocupa a los socios, pero supedita cualquier decisión a concluir el plan director

J. M. REQUENA

La encuesta realizada por el Real Grupo de Cultura Covadonga a dos millares de socios refleja que hasta un tercio de ellos solicita mejorar y ampliar el parking grupista. Un guante que ahora se recoge desde el seno de la entidad, que entiende que "la falta de aparcamiento es un problema que hay que solucionar". No en vano, el Grupo cuenta con alrededor de 280 plazas de aparcamiento —sumando las reservadas para coches y otros vehículos— en su sede de Las Mestas, a lo que hay que sumar alrededor de otro centenar en las instalaciones de Mareo. Unos aparcamientos manifestamente insuficientes para los casi 40.000 socios de la entidad.

Por ello, y aunque desde la entidad se remarca que "no se va a hacer nada hasta tener el plan director finalizado", se barajan ya distintas opciones. La directiva grupista estima que durante este mes podrá tener ya sobre la mesa un documento base, con la intención de poder tenerlo finalizado y aprobado en asamblea antes de que toque a su fin el presente mandato, el año próximo. No obstante, hasta que el ambicioso documento ponga negro sobre blanco las líneas maestras que la entidad ha de seguir en los próximos años, desde el Grupo no se descarta la posibilidad de utilizar la recientemente adquirida finca de La Torriente, adyacente a las instalaciones de Las Mestas, como aparcamiento "provisional".

Tres cuartas partes de los socios ya dejaron claro que no quieren que ese terreno —alrededor de 10.000 metros cuadrados— sea utilizado para ampliar y mejorar las instalaciones deportivas grupistas. Con ello, desde la entidad se barajan otras posibilidades, como crear un solarium o una zona de ocio infantil. Además, se creará una pista de running de entre medio kilómetro y un kilómetro de distancia. La Torriente también podría acoger las oficinas de la entidad o, incluso, los servicios médicos.

Sea como fuere, desde el Grupo explican que la apertura de la nueva finca será "inminente". Antes tendrá que finalizarse el proceso de limpiado y adecuación de los terrenos. Lo más acuciante es podar los grandes árboles de la finca y, tras ello, limpiar y adecuar el suelo, desbrozándolo y limpiando la gran capa de sedimentos a base de hojas y ramas que se ha creado con el paso



Entrada del Grupo de Cultura Covadonga, con La Torriente al fondo. | JUAN PLAZA

del tiempo. La última tarea será la de colocar los cierres perimetrales alrededor de la finca para finalmente poder integrar La Torriente en las instalaciones grupistas de Las Mestas.

Las piscinas, abiertas

La posible apertura de la finca de La Torriente durante los meses estivales no son los únicos cambios que sufrirá el Grupo durante el verano. El más evidente tiene que ver con la apertura de las piscinas al aire libre. Con la llegada del buen tiempo, la apertura de estas instalaciones, una de las más demandadas y valoradas por los grupistas, posibilita que los socios puedan pegarse un chapuzón. De esta forma se abre al público tanto la piscina de la sede grupista de Las Mestas como la

de Mareo, con un horario de 11 a 21 horas y con servicio de salvamento.

Además, y también referido al buen tiempo, está ya disponible para los socios el solarium de adultos, situado encima de la cafetería y solo para mayores de 18 años. En breves se espera también que pueda ponerse en marcha el cine de verano, que tendrá lugar los sábados.

Para los más pequeños, ya están en marcha las jornadas de captación, donde todos los niños del club podrán probar de forma gratuita todos aquellos deportes que quieran, con la intención de que tanto los niños elijan la especialidad con la que más disfruten como que los monitores puedan intuir los talentos deportivos del futuro.

También referido a la práctica deportiva, a partir del día 5 de este mes se podrán reservar ya las actividades de verano incluidas en el bono fitness recientemente impulsado por la entidad.

Aquellos que estén inmersos en plena temporada de exámenes, hace semanas que se pueden beneficiar ya del horario extendido de la sala de estudios, que hasta el próximo 2 de julio estará abierta hasta las 2 de la madrugada.

Hace días ya que está abierta también la parrilla y sidrería, coincidiendo con la llegada de las buenas temperaturas. Por contra, el horario de oficinas se ve reducido: estarán abiertas de 8 a 15 horas. Por las tardes solo abrirán sus puertas una veintena de días hasta octubre.

Dos de cada tres socios pasan de una a dos horas en las instalaciones

J. M. R.

Dos de cada tres socios grupistas, un 63,28%, pasan en las instalaciones de la entidad de una a dos horas. Así lo reflejan los resultados obtenidos de las encuestas realizadas por la directiva del Grupo a sus socios. Un estudio que también revela que uno de cada cuatro personas pasan entre tres y cuatro horas dentro del Grupo. Llama la atención también que hasta un 28,4% de los socios acude a las instalaciones entre las 16 y las 19 horas, el periodo de mayor afluencia.

Únicamente un 16,2% de grupistas pertenece a una de las 25 secciones deportivas, que cuentan con una nota media global de 8,1 puntos. La mejor valorada es hockey, que sube hasta los 8,8 sobre 10. Por contra, la que peor puntuación obtiene es pádel, con 6,9 puntos. Todas coinciden en solicitar la mejora de las instalaciones que utilizan para la práctica de la especialidad.

Mejor nota media obtienen los cursillos: un 8,5 sobre 10. Una nota meritoria, más aún cuando hasta el 37,8% de los socios está en la actualidad realizando algún cursillo, lo que hace ver que "la gente no solo quiere hacer deporte, también quiere aprender a hacerlo bien", como valoran desde la entidad. Cabe destacar que uno de cada tres cursillistas están incluidos en alguna de las especialidades acuáticas y uno de cada cinco realiza actividades aeróbicas.

La especialidad mejor valorada es gimnasia de mantenimiento, con un 9,4 sobre 10. El cursillo que menor puntuación obtiene es TRX, que no consigue llegar al 7. La petición que más se repite entre los socios grupistas es aumentar el número de cursillos y las plazas en cada especialidad. También está teniendo una gran acogida el bono fitness, que permite a los socios mezclar distintos deportes, eliminando la rigidez de horarios.

¿HUMEDADES?
ELIMINALAS PARA SIEMPRE CON

Hidro STOP

Condensación
Capilaridad
Filtraciones
Terrazas

Diagnóstico y presupuesto gratuito y sin compromisos en toda Asturias
Llámanos al teléfono gratuito 900 908 661
www.hidrostop.es



¿TU CASA NECESITA UNA REFORMA?
solicita tu presupuesto y
¡VEN A VERNOS!
el dinero* es cosa nuestra

Unión Financiera Asturiana
Desde 1984
TLF. 985 277 427
WWW.UNIONFINANCIERA.ES

Unión Financiera Asturiana